

Gemeinde Kalkhorst

Beschlussauszug aus der Sitzung des Bauausschusses der Gemeinde Kalkhorst vom 27.08.2020

Top 5 Grundsatzbeschluss zur Schaffung von Mitfahrbänke in der Gemeinde Kalkhorst hier: Informationsmaterial

Frau Hain erläutert den Vorschlag von Herrn Pechmann zur Schaffung von Mitfahrbänken. Der Bauausschuss ist sich einig, dass ein solches Projekt nur in Zusammenarbeit mit den angrenzenden Gemeinden sinnvoll ist.

Beschluss:

Der Bauausschuss der Gemeinde Kalkhorst empfiehlt folgende Beschlussfassung:

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Kalkhorst beschließt, die Verwaltung wird beauftragt, die Fördermöglichkeiten für die Schaffung von Mitfahrbänke im Gemeindegebiet der Gemeinde Kalkhorst zu prüfen und die weitere Vorgehensweise aufzubereiten.

Der Bürgermeister wird beauftragt, das Vorhaben gemeinsam mit der Verwaltung den weiteren Bürgermeistern vorzustellen und ein amtsweites Projekt zu fokussieren.

Abstimmungsergebnis:

gesetzl. Vertreter:	Anzahl	der	7
davon anwesend:			6
Zustimmung:			6
Ablehnung:			0
Enthaltung:			0
Befangenheit:			0